



Des nouvelles de l'Olympia

publié le 02/05/2018

Quelques nouvelles de Paris : voyage sans encombre, découverte des loges de l'Olympia et premier contact impressionnant avec la scène et le plateau technique..

Tout le monde est enchanté mais fatigué ! la journée a été intense et celle de demain le sera bien davantage.

A demain pour de nouvelles infos.

[Le reportage de BFMTV et quelques photos](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.